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REUNION COMITE DU 03/02  

 

Délégué.e.s présent.e.s: Cristobal Homage, Zoé Delaby, Phil Karney, Théo Masbahi, Romain Lauwers, 

Eva Azandossessy, Sammy Debecker, Jarod Vermeulen, Gwenaelle Santerre, Ismael Morssli, Lisa 

Bechet, Roxane Verbeeren, Kadir Akdag, David Mayuma, Alix Jumel, Jeanne Longheval, Léa Reniers, 

Ilan De Windt, Giulia de Sessa, Zoé Vanye, Artémis Kyramarios, Matthieu Requiere, Aurore Monseu, 

Matthieu Vasner 

Délégué.e.s excusé.e.s :  Nina Lermusiaux, Emily Kronfeld, Camille Ghekiere, Marine Dominguez, Alice 

Libert, Moïra Rimoldi, Aglaé Feltesse Tapinos, Eulalie Cochet, Oscar Lopez, Charles Jabé, Olivia 

Tenoutasse, Manon Verheulpen, Alexis Van Nuffelen, Lucie Alcouffe, Cameron Musel, Alice Van Rode,  

Amaury Codrons, Milo Libert, Gil Rents, Maja Visnar, Chloé Bieux,   

Délégué.e.s non-excusé.e.s : Julien Fannes, 

 

 

Ordre du jour :  

1. Ajout de points divers : 

YWC 

Décors 

 

2. Approbation du PV du 25/11 : 

OUI : 11 

ABSTENTIONS : 13 

NON :0  

3. Cooptations : 

Les PCM mais iels sont pas là :)))  

Les bleu.x.e.s peuvent être coopté.x.e.s mais ne payent pas la cotisation  

 

 4. Debrief du ski: 

Alix: Ça s’est bien passé, on a eu de bon retour, mais avec yoonly on a eu quelques 

problèmes, du style on devait faire beaucoup sur place  

Sammy : En terme d’organisation c’était bien géré mais j’ai l’impression que yoonly était 

limite pas présent, surtout les 2 guides 

Alix: Oui il y avait 2 guides avec le gérants  
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Sammy : Juste gros point négatif, à la fin avec la bagagerie c’était le bordel, 

il y avait 0 organisation, personne pour gérer ça, les bagages étaient dans tous les sens 

c’était bof 

Alix: Moïra a fait un malaise donc c’était compliqué  

Sammy : Sinon la quantité de boissons était très appropriée ^^ t 

Gwen : Vous avez bien géré malgré le peu d’information de yoonly, surtout pour le 

départ, genre Moïra qui appelle et on la prévient direct qu’il faut partir. Les soirées ça n’a 

pas trop marché là encore parce que les heures n’étaient pas bien annoncées, genre on 

te dit à 19h30 mais au final ça commence plus tard donc les gens rentrent faire leur pré 

chez elleux 

Alix: On nous a pas prévenu à l'avance que les fûts on pouvait que les boire de 21h à 

23h  

Ilan : Après j’ai bien préféré yoonly à proride 

Aurore: Apparemment l’an passé yoonly étaient super bien et là iels se sont un peu 

“relâché.x.e.s” donc faudrait peut-être leur faire un petit coup de gueule histoire de pas 

se faire avoir les prochaines fois 

Cristo: Il y’a toujours des points négatifs mais là on fait un debrief à chaud et de toute 

façon vous (les sports) avez fait un form 

Phil: J’ai parlé avec la VP solvay, qui est partie avec Yoonly et elle a aussi remarqué la 

petite dégringolade de Yoonly, qui commence à être à l’aise parce que les gens 

abandonnent proride donc bonne idée de leur mettre un ptit coup de pression! 

Alix: Iels ont aussi fait avec le CPS mais ça se passe beaucoup moins bien depuis 2 an  

Phil : Iels ont limite essayé d’arnaquer solvay, avec genre moins d’avantages que 

l’année passée et tout  

Alix: Oui on a aussi eu des problème avec le contrat genre il fallait le reprendre pour pas 

se faire avoir 

Phil: Vu que c’est un sponsoring, on est censé percevoir un pourcentage et 

normalement c’est à nous de choisir où l’argent part (avec la trez et les sports) et cette 

année iels ont été chiants avec comment on gère notre pourcentage genre si on finit pas 

par tout mettre on perd et tout 

Gwen: Certes mais askip à proride c’était encore pire avec genre “si vous finissez pas le 

fut il n’y aura rien demain” et tout et en plus c’était plus cher 

Alix: On a demandé au CKO pour faire un comparatif  

Gwen: Ouais le CP iels étaient en Suisse donc pas le même level que nous 

 

Arrivée de milo lol,  
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5. Interfac: 

Cristo: Vous avez un calendrier? 

Alix: On a eu des soucis avec ça, iels répondaient pas depuis 2 semaines mais 

maintenant on a les dates mais askip ça peut changer donc à confirmer encore 

Cristo: Mercredi handball féminin puis mercredi pro masculin  

Alix: Est-ce que c’est possible de faire un TB interfacs? Ça permettrait d’amener plus de 

monde. Surtout que les blues aussi iels savent pas ce que c’est genre iels apprennent 

pas ça pendant leur bleusaille donc c’est toujours short de ramener du monde 

Cristo: Chauffez vous pour les 10KM on s’entraîne avec Eulalieeee  

 

6. WeShare/Meta: 

Cristo: Je sais pas si vous suivez un peu l’actu mais il y a quelques temps la politique de 

la plateforme va changer. On n’est pas là pour discuter de ça mais ça a conforté l’ULB 

pour sortir de Meta, X, etc… et ça encourage l’ULB à investir sur WeShare. 

Pour l’instant si on fait des préventes sur WeShare, on a un pourcentage en plus à la 

charge de celui qui achète (ça permet de maintenir l’indépendance et tout), et askip 

l’ULB mettrait des fonds. Sachant tout ça, à l’avenir, on risque de beaucoup plus se 

focus sur weshare, genre toutes les personnes avec une adresse ULB vont avoir des 

liens weshare. Il faudra donc organiser les ventes et tout sur weshare, les 

PICs/Webmaster vont devoir plus travailler dessus, et concernant Facebook/insta, on 

risque de laisser ça de côté et de ne laisser que les photos/les pubs sur Meta. Des 

questions? 

Aurore: La com va pas être moindre ? 

 

Cristo: Pour le moment, après rendez-vous avec Barnabé, qui taffe sur le projet, on est 

d’accord que WeShare est pas 100% prêt mais ducoup c’est la prophétie 

autoréalisatrice, genre si c’est pas prêt on utilise Meta donc après on s’organise pas 

dessus, etc…. bref faudra s’y mettre à un moment donné 

Matthieu : Et pour le BEA? 

Cristo : L’ACE ira aussi chercher chez le BEA et tout pour faire leur promo, on ira pas 

chercher toutes les organisations non plus (AIC, ACS, etc…) mais bon ça sera 

généralisé (accès via monULB, etc…) 

Matthieu : Et l’ULB vont faire une promo? 

Cristo: Au final on avait peur que ça marche pas mais cette année le CARé a vendu 

toutes ses places de Saint V via WeShare donc la petite commission de 70cents ça a fait 

chier personne au final. 
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7. Discord, engagement du cercle : 

Cristo: Pour débattre je sais que ce qui était proposé (mailing list …) ne vous plaisait 

pas donc voila 3 solutions que je vais mettre en place pour le débat avec plus 

d’ouverture  

1. Réu le lundi midi c’est un peu compliqué (pas obligatoire), réu pour débattre et 

des points plus simple en plus des grosse réu  

2. Créer un discord  

3. Faire un groupe avec des canaux différent  

 

8. Briefing opération thermos et préTD LASC: 

Matthieu V : C’est le 1er mars, on pourra faire les virements jusqu’au 21 février, il y aura 

un préTD donc venez c’est important c’est pour la bonne cause, on a trop hâte. Il reste 

encore à préparer le menu et organiser le gros de la logistique (inviter les gens à 

cuisiner, etc…). C’est donc le 1er mars et le plan c’est à partir de ±16h on préparera des 

menus qu’on a déjà pensés à l’avance, idéalement on en fait 200 exactement, ensuite on 

décale en station de métro (à voir sur place lesquelles) en bus (collab avec la STIB) et 

ça se finit à 21h tapante (faut avoir tout rangé) 

Gwen: On s’inscrit comment? 

Matthieu: on fera un form, c’est premier.x.e arrivé.x.e premier.x.e servi.x.e (10 places, 

dont 3 LASC) 

Alix: J’ai pas compris pour participer? 

Matthieu V: On doit être 10 du cercle. Aussi pour la distribution c’est que les 10 

personnes qui participent pas plus car iels sont à cheval sur les règles. N’oubliez pas le 

pré-TD jeudi au CPS !!!!! 

9. Briefing Tent: 

Cristo: On voit bien que les balefs sont pas là donc on aura un gros briefing avant la 

tent, pour rappel c’est le 20 février, le même jour qu’une élection de PdB à laquelle on 

était pas convié (Théo ira tqt). Attention ça sera une longue journée mais essayez d’être 

là ça sera sympa 

Romain: On va mettre un message d’ici une petite heure, on refera d’ailleurs une vague 

de partage parce qu'on a pas super bien fait ça et aussi on fera une tombola. Au final 

aussi on fera pas de TD avec solvay on aura que le PS. On drop les dates du bal 

vendredi. 

Phil: Info à ajouter, surtout pour les balefs, il y a aussi des dates dispos pour les TD 

mais plutôt fin avril 

Cristo: je vous invite à ouvrir les calendrier 

 

10. Calendrier Q2 et AG fin de mandat : 
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Cristo: Récap des activités : préTD caritatif le 6 février, ensuite rien la 

semaine après sauf la remise de pennes (mais on vient pas). Ensuite attention le bal CP, 

les places partiront vite! Les préventes commencent demain. 

Ensuite le 17 février réu comité, 19 février les bleu.x.e.s gnolympiques (les PPE et le 

CdC sont convié.x.e.s pour supporter leurs fillot.x.e.s), le 20 février il y a la tent. Ensuite 

la semaine d’après rien sauf l’opération thermos, mais attention le 26 intermed. C’est 

tous les cercles francophones médicaux qui se réunissent à la mémé, énorme soirée 

avec namur, liège, mons, bx et louvain! Donc pour le moment on ne sait pas encore 

quelle charge de travail ça va nous demander, c'est une initiative de la mémé mais les 

bars risquent de devoir gérer quelques trucs et possible TB juste avant avec le comité 

mémé aussi.  

Ensuite réu comité le 3 mars, bal le 8 mars, le 9 mars il y a carnage pour les 

courageu.x.ses, énorme enfer en jefke avec tous les CdC, tout le monde est all in. 

Attention faut être solide parce que le 10mars il y a les 8h CP. Le 12 TD PS (pas encore 

mis), le 13 tournée érasme. Lundi 17 réu comité, ensuite le jeudi journée YWC (si ça 

tenait qu’à moi il y aurait TD juste après) et le lundi 24 c’est le workshop, un midi spécial 

pour que les wanna be CdC posent leurs questions au CdC pour apprendre ce que sont 

les postes et tout, inch les bars préparent un midi spécial ou quoi 

 

Alix: C’est la journée ou le soir ? 

Cristo : Journée. Il y a la revue aussi et mettez dans le calendrier dès ce soir vos évents 

qui peuvent se faire aussi la journée en aprem et tout mais placez vos dates svp !!!  

Pour l’AG de fin de mandat, on fait 2 soirs; un de décharge et un de charge. Sauf que 

bon ça fait chier, c’est très long, et en sah personne n’écoute à 100% donc projet pour 

changer ça; une AG de décharge classique, où tout le monde fait sa décharge (sauf le 

bureau) histoire de toustes se revoir une dernière fois puis sur une semaine organiser 

les présentations, faire des Teams, QR, etc… puis une AG de charge très courte avec la 

décharge du bureau et juste les votes, ça permet de donner une soirée sympa au 

nouveau comité. Ça sera au alentour de la première semaine de mai et aussi 

commencez à chercher votre descendance + préparer le memento  

Matthieu V : On fait une sortie théâtre le 22 février! 

11. TB: 

Zoé : Avec Aglaé on a vu que c’est middle middle le pré bal entre CP et Caré. on doit 

discuter si on fait 1 ou 2. Mais on fait d’office un TB avec le CARé.  

Cristo : Vous êtes pas chaud.x.e.s faire 2 prébals? Normalement c’est juste CdC, et là 

chaud en faire un entre nous encore, et un autre avec les viocs et la toge et tout, mais 

ducoup ici on tape pas dans le budget, ça permet aux VPs de se décharger et ça nous 

fait faire 2 soirées ensemble dont une avec la toge. D’autres idées? 

Jarod: Un enfer? 
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Cristo: T’inquiète c’est prévu avec le caré ducoup. Aussi concernant les 

places délégs, normalement c’est 2 places par cercle, ça fait quelques années avec que 

le CP on se donne plus de places, mais cette année il y a eu des trucs pas 100% cool 

dits (genre “boycott parce que c’est le 8 mars ou quoi”) donc cette année on fera juste 2 

places au lieu de la trentaine de d’habitude, on essaiera de les négocier avec un autre 

cercle, le CPS est venu chez nous mais bon je nous vois pas aller à 30 là bas donc 

j’étais chaud (avec les VP) aller au bal CARé. Attention c’est aussi en fonction du 

nombre de places à gérer chez les goldens, vlecké.x.e.s, etc… mais bref on négociera. 

Je vous propose 2 schémas pour les places, c’est soit tirage au sort, et si il y a plus de 

gens qui veulent y aller, on partage le prix. 

Aglaé: Par rapport au TB des bals, je remarque que le CP vend au prix membre alors 

que nous on a pas les places à ce prix là, idéalement on validerait dès maintenant si oui 

ou non on va au CP, histoire de profiter de ce prix membre des préventes. Décidez dès 

maintenant quel bal on fait avec le CdB, viocs, etc… Perso je suis moyen chaud, 

certains sont assez chiants et on ne peut pas les trier  

Cristo : Si si moi je le fais 

Aglaé: Bref la balle est dans votre camp on attend votre retour. 

Gwen: Il y a des vielleux qui ont encore des dettes genre Stanca et Oliana, etc… C'est 

un peu chiant donc bon avant de faire des trucs ensemble ça serait cool que les comptes 

soient réglés. 

12. Point Divers :  

Jeanne : on reprend les ventes de gâteaux, on fera pas chaque semaine non plus avec 

l’organisation de la journée YWC, mais il y en a une la semaine qui vient, donc chauffez 

vous on va mettre le form 

Giulia: On a posté un truc pour nous aider avec les décors et tout, si on a un soudeur 

dispo ou ne serait ce que quelqu’un.x.e avec une voiture ça nous aiderait beaucoup 

hahaha 

Cristo: J’ai déjà des idées, sachez que vous allez travailler les décors 

Giulia :  

Matthieu : pourtant se connecter avec l’ULB c’est chiant avec la vérification  

 

   

 


